
 
  COMUNE DI CESENA 

 
 

ASSESSORATO AI QUARTIERI 
 

QUARTIERE n. 10 “CERVESE NORD”  

 
VERBALE N. 6 - ANNO 2017 

 
 

Il giorno 20.11.2017, alle ore 20.45, presso la sede del Quartiere in S. Giorgio 
di Cesena via F.lli Latini, 24, si è riunito, a seguito di avviso scritto, spedito in 
tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE  
 
Presiede e verbalizza il Sig. Sanzio Bissoni – Pres idente di Quartiere  

 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.:  
 

Presenti  
Cognome e nome dei 

consiglieri Presenti  Cognome e nome dei 
consiglieri  

P Bissoni Sanzio P Moretti Giuseppe  

P Boschi Massimo P Ravaglia Mirella  

A Magnani Alessandro AG Rossi Miranda  

P Minotti Luca P Zavalloni Mattia  

P Monti Federica // // 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 7 consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 9 in carica, il Presidente dichiara aperta la 
seduta. 



ORDINE DEL GIORNO:  
1. Approvazione verbale riunione precedente; 
2. Dimissioni di un consigliere e sua sostituzione; 
3. Comunicazioni del Presidente e dei Coordinatori; 
4. Carta Bianca: aggiornamenti; 
5. Piano Urbano della Mobilità Sostenibile (PUMS): comunicazioni sulla pubblica 

assemblea del 6 novembre scorso; 
6. Iniziative/collaborazioni anno 2017: iniziativa natalizia rivolta agli ultranovantenni ed     
7. eventuali aggiornamenti; 
8. Locali di Quartiere: richieste rinnovo utilizzo locali; 
9. Biblioteca di Quartiere: rinnovo collaborazione con Auser per l’inserimento di 

volontari; 
10. Segnalazioni di cittadini (velocità elevata in via San Giorgio; area verde di via 
11. Marghera; isola ecologica in via Volontari della Libertà) 
12. Varie ed eventuali. 

^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedente  

Il Consiglio approva all’unanimità il verbale della seduta precedente (27 settembre). 
 
SECONDO PUNTO – Dimissioni di un consigliere e sua sostituzione  

Il Presidente comunica che, a seguito delle dimissioni dalla carica di consigliere di 
quartiere del sig. Bilancioni Paolo (PGN. 82682/454 – 26/07/2017), viene chiamato a 
ricoprire la carica il sig. Roberto Montanari (notifica PGN. 83468/454-27/07/2017), primo 
nella lista delle riserve indicate dal medesimo gruppo consiliare, così come risulta dalla 
delibera n. 76 di Consiglio com.le del 13/07/2015 . 
Il Consiglio di Quartiere, preso atto di quanto deliberato dal Consiglio Comunale, convalida 
all’unanimità alla carica di consigliere, il sig. Roberto Montanari, presente alla riunione. 
 
Presenti consiglieri 8/10 
 
TERZO PUNTO – Comunicazioni del Presidente e dei Coordinatori  

Sito Internet. Il Consiglio decide di non rinnovare, alla prossima scadenza, il sito internet 
del Quartiere, poiché tale sito ha un costo ed, al momento, non c’è la possibilità di tenerlo 
aggiornato. 
 
Trasferimento DAE. Il presidente comunica la necessità di verbalizzare il passaggio del 
defibrillatore alla Polisportiva Aurora. 
 
Richieste utilizzo locali di Quartiere. Il presidente comunica che la Pol. Aurora (attività di 
aiuto compiti) e Language Studies Centre (corso di lingua inglese) hanno rinunciato ad 
utilizzare i locali di Quartiere. 
 
QUARTO PUNTO – Carta Bianca: aggiornamenti  

A seguito della fase propositiva di Carta Bianca, per il Quartiere Cervese Nord, sono 
pervenute 45 richieste, relative a 19 argomenti. Sono stati selezionati 5 interventi 
(sottolineati) che rientravano nei parametri prefissati: 

− pensiline ad ogni fermata di Gattolino (bocciate) 
− ciclabile su via San Giorgio fino autostrada (bocciata fuori budget) 
− illuminazione pubblica via Renato Medri tratto rotonda Gattolino via Calabria 

(bocciata fuori budget) 
− adeguamento via Ester Buccelli Pioppa (si attende PUA privato) 



− marciapiede su via San Giorgio tra via Campana e via Parataglio lato est (non é 
possibile fare un marciapiede ma verrà sistemata la banchina (carta bianca scorso 
anno), lato ovest approvata 

− adeguamento bagni cimitero San Giorgio per disabili (già in opera) 
− ciclabile via Montaletto tra Pioppa e Ronta (bocciata fuori budget) 
− parcheggio scuola Gattolino 
− collegamento marciapiede via San Giorgio fronte asilo via Montaletto  
− messa in sicurezza uscita scuola Gattolino 
− parcheggio scambiatore A14  
− colonnina termica x DAE 
− casetta acqua Pioppa (bocciata) 
− illuminazione via Medri da via Calabria a via Targhini 
− segnaletica Centuriazione Cesenate lungo il decumano di via Melona dalle fornaci 

sul Savio verso l'antica linea di costa e Ad Novas (Cesenatico) 
− ciclabile via Medri da Gattolino a Via Cervese 
− sistemazione marciapiede via Montaletto lato Nord da intersezione via Calabria 
− sistemazione/adeguamento ciclabile lato ovest tratto comunale 
− percorso ginnico attrezzato nel parco via Pironi/via Gattolino 
− illuminazione giardino Maganza Bagnile 
− 2 velox fissi, tipo velo ok, lungo la provinciale Cervese in corrispondenza del centro 

abitato Pontecucco. 
 
Alla verifica dei punti di Carta Bianca, il Consiglio richiederà un incontro urgente per 
approfondire alcuni punti con l’Ass.re Miserocchi. 
 
QUINTO PUNTO – Piano Urbano della Mobilità Sostenibile (PUMS): comunicazioni 
sulla pubblica assemblea del 6 novembre scorso  

Nel nostro quartiere il piano prevede le ciclabili come percorsi alternativi. Il Consiglio si 
riserva di raccogliere documentazione più dettagliata, in previsione del prossimo incontro. 
 
SESTO PUNTO – Iniziative/collaborazioni anno 2017: iniziativa natalizia rivolta agli 
ultranovantenni ed eventuali aggiornamenti  

Il Consiglio delibera di procedere, come lo scorso anno, ad acquistare i panettoni in vista 
della prossima iniziativa natalizia di distribuzione di un piccolo dono ai residenti 
ultranovantenni del Quartiere. 
 
SETTIMO PUNTO – Locali di Quartiere: richieste rinnovo utilizzo locali;  

Scuola dell’Infanzia San Giorgio . La cons. Monti comunica che nel nuovo anno partirà 
una collaborazione con la scuola dell’Infanzia di San Giorgio che prevede l’utilizzo dei 
locali di Quartiere (biblioteca e sala riunioni) in alcune mattine (si alterneranno le classi in 
diverse giornate) per lo svolgimento di attività didattiche. Gli alunni visiteranno la biblioteca 
e faranno delle letture animate nella sala assemblee. 
Il Consiglio esprime parere favorevole per l’utilizzo gratuito dei locali di Quartiere. 
 
Rinnovo utilizzo locali: in funzione del continuo aumento di costi, il Consiglio propone di 
ritoccare leggermente al rialzo il costo mensile dell'utilizzo dei locali di Villa Calabra, alle 
diverse Associazioni presenti: 

• Il Trifoglio: € 25 
• Il Fiore della Vita: € 10 
• Ass.ne Acantho: € 10 
• Ass.ne Sordi di Cesena: € 10 
• ENS: € 10 



 
OTTAVO PUNTO – Biblioteca a di Quartiere: rinnovo collaborazion e con Auser per 
l’inserimento di volontari  

Considerata la discontinuità del servizio di apertura della biblioteca di quartiere, si 
rinnoverà ad AUSER la richiesta di inserire volontari, al fine di garantire il servizio 
integralmente. 
 
NONO PUNTO – Segnalazioni di cittadini (velocità elevata in via San Giorgio; area 
verde di via Marghera; isola ecologica in via Volon tari della Libertà)  

Velocità elevata in via San Giorgio. In riferimento alla richiesta di un cittadino (PGN. 
102641/454 del 26/10/2017) il Consiglio delibera all’unanimità di richiedere maggiori 
controlli alla P. M.. 
(Segue Rilfedeur 985/2017) 
(Segue lettera) 
Area verde di via Marghera. Il presidente contatterà il richiedente per verificare la 
situazione. 
Isola ecologica in via Volontari della Libertà. Il Consiglio delibera all’unanimità di inviare 
la richiesta all’ufficio competente. 
(Segue email) 
 
DECIMO PUNTO – Varie ed eventuali  

Collegamento pedonale tra via F.lli Latini e area d i accesso scolastico  (ex vialetto 
piedibus). Si richiede sistemazione urgente del percorso con nuova fornitura di ghiaia. 
 
Segnaletica Orizzontale parcheggio a fianco a mater na San Giorgio . Si richiede 
urgentemente il rifacimento della segnaletica (stalli e frecce direzionali). 
(Segue Rilfedeur 977/2017) 
^^^^^^^^^ 
SB/mg 
La seduta è tolta alle ore 23,45 
Allegato: // 
Letto, approvato e sottoscritto. 
  
 Il Presidente verbalizzante 
 Sanzio Bissoni 


